

Laura

Querida Laura,

Espero que te encuentres bien, también espero que la policía no te haya molestado mucho.

Perdoname el no haberte escrito antes pero la preocupación de la salida, así como también, el cambio en el tema de vida me han mantenido bastante ocupado.

Te pido disculpas por nunca haberte enterado de nada pero creo que me me hubieras comprendido. Espero que pronto lo suceda detenidamente y llegues a entenderlo.

Te quiero mucho y para mí tú eres muy importante, pero son aún más importantes la casa y dignidad por los cuales he estado estos objetivos y la lucha que se va de llevar a cabo para alcanzarlos, poder hacer que me separe de lo que más quiero tú y mi familia. Espero que entendás bien esto.

Esta separación puede que sea para siempre, sin embargo cabe la posibilidad de que sea temporal. No lo creo puesto que conforme avanza el tiempo más se normaliza en volver esta guerra y por lo tanto más posibilidades hay de ser. Sin duda que esto también depende de ti. No obstante yo tengo esperanzas.

Me mayor deseo es que continúes tus estudios hasta terminar y que; si algún día en el transcurso de esta lucha o después, llegásemos a encontrarnos; esto de mi lado.

Por lo pronto yo estoy bien y de esta sale bastante bien librado, sabra que ser como una un ser los otros.

Saluda de mi parte a toda tu familia y diles que me piden si les va mal molestias.

Esto es todo por ahora, no se si las condiciones me permiten volver a escribirte.

Te quiero mucho y a tu familia.

Wu-Lee